

Der neue Küchenname der Schreinerei BISANG AG ist gesteckt!

Suchen Sie Wohninspirationen für Ihr Zuhause? Dann steht der Termin am 23. März 2024 an der Talstrasse 12 in Küssnacht am RIGI fest. Die Bisang Schreinerei AG öffnet die Türen von 9 bis 16 Uhr und das Team Bisang heisst Sie herzlich willkommen.

Wir präsentieren Ihnen Neues und Altbewährtes im Bereich Küchen, Schränke, Türen, Fenster und individuellen Möbeln. Inspizieren Sie unsere Ausstellung und lassen Sie sich Ihre Fragen von unseren Fachberatern beantworten.

Der köstliche Geruch verströmt von der Gerätevorführung von V-Zug und leitet Sie in die modernen Produktionsmöglichkeiten. Dort können die frisch zubereiteten Köstlichkeiten sogleich probiert werden. Zu verschiedenem «Wasser» rund um die RIGI können des Weiteren diverse Fabrikate und ein Teil der Produktionsstätte besichtigt werden.

Als Highlight wird an diesem Tag unsere in Küssnacht am RIGI produzierte Kücheneigenmarke getauft. Seien Sie gespannt. Mit ein bisschen Glück und Geschick gewinnen Sie an unserem Wettbewerb einen tollen Preis.



Am Samstag, 23. März 2024, wird der neue Küchenname in der Schreinerei veröffentlicht.

Quookern Sie schon? Wenn nicht, haben Sie hier die Möglichkeit, die Varianten von Quooker kennen zu lernen,

«der Wasserhahn, der alles kann». Ausserdem profitieren Sie von einem einmaligen Ausstellungsrabatt.

An diesem Tag verwöhnen Sie Denise und Stefan Ziegler mit einer auserlesenen Weindegustation. Die beiden, welche die Weinhandlung Weinliebe mit Weinstube in Oberarth betreiben, freuen sich, Ihnen einen guten Tropfen einzuschenken.

Kommen Sie vorbei, lassen Sie sich inspirieren und stossen Sie mit uns an. Wir freuen uns auf Sie.

Dort wo bei uns normalerweise die Späne fliegen präsentieren diverse Regionale Betriebe und andere Lieferanten ihre Produkte:

Unsere Aussteller:



bisang
schreinerei

Tag der offenen Tür
Samstag, 23. März 2024, 9 – 16 Uhr

scan me
für mehr
Infos!

